



裕子ちゃん 53. 12. 18生

荒川進、和子さんの二女

(栗山第二)

お茶目でかわいい裕子ちゃんは
白い歯がとても印象的。もうすぐ
3歳になります。

水道料金の領収書は、金融機関から郵送されておりましたが、今年の五月から、検針員が「水道使用量のお知らせ」とともに、配布しています。

この領収書は、検針日から二ヶ月後に、みんなの手もとに届きます。

くわしいことは、水道企業団営

口座振替の領収書は 検針員が配布

この改正によつて、十月一日以降、産業別の最低賃金が改正されるまで、この最低賃金が適用されます。

法の日週間
七日
まで

民主主義社会では、個人の自由が保障されています。しかし、その自由とは、みんなが勝手気ままに振る舞うことではな

法の日週間
七日まで

稻かりもすっかり終り、めっきり秋らしくなった今日このごろ、みなさん、いかがお過ごしでしょうか。

さて、今月から初登場の“青春まつ
しぐら”。“こんにちは”。“わがやのア
イドル”はいかがでしょうか。気に入っ
つか。気に入っていた
だけれどいいですが

来月は、町民体育祭の特集を予定しています。
ご期待ください。（橋）

古報

ひとこと

ありません。ほかの人々も、みんな同じだけの自由を持つているのですから、平等に尊重され、しかも共存されなければいけません。

十月一日から七日までは「法の日週間」です。この機会に、法についての認識を新たにされてはいかがでしょうか。

虫歯とほ乳びん

建設のあゆみ

〈9月〉

△完成した事業

道路舗装修理工事	
町道北清水2号線	300.0m
道路舗装新設工事	
町道新島16号線	120.0m
町道新島6号線	274.0m
道路排水整備工事	
横芝町古川字南	186.0m
横芝町於幾	138.5m

とお耳を

保健婦
田代 朝美

ほ乳びんの使用は、一歳
二カ月までこしましよう。

に入るため、口腔細菌が酸性になります。歯を容かしてしまいます。

夜泣きのときや忙しいときなどに、子供をおとなしくさせるためや眠らせる目的での使用は、絶対にやめるべきです。